

Quenstedter Mannschaftsblitzturnier

Beigesteuert von Thomas Laue
Samstag, 14. Juni 2003

am 15.06.2003

Am 15.06.2003 hieß es wieder "auf nach Quenstedt" zum traditonellen Mannschaftsblitzturnier. Am Start waren dieses mal 15 Mannschaften mit je 4 Spielern. In der Formation Lindner-Walter-Oehlschläger-Laue versuchte der TSC sein Glück. Tatsächlich blieb es auch beim Versuch, dennoch konnte man bei dem stark besetzten Feld mit dem 13. Platz mehr oder weniger zufrieden sein. Pokalgewinner wurde die Mannschaft vom SV Merseburg, es folgten Bernburg und USV Halle.

Der in der Mittagspause verkaufte Wildgoulasch war wieder sehr appetitlich und das ein oder andere Bierchen dürfte am Resultat wohl auch nichts geändert haben.